

Fecha 18.09.2009	Sección DF y Edomex	Página 23
---------------------	------------------------	--------------

Seremos oposición responsable: Mariana Gómez del Campo AN reprocha manejo del agua en informe

Recuerda demora en solución de casos Casitas y New's Divine

Ella Grajeda
ella.grajeda@eluniversal.com.mx

“¿Con qué autoridad moral se cobra el agua en Iztapalapa, en los Pedregales o Coyoacán por un servicio que no se presta? o ¿por qué a tres años de su gestión se sigue perdiendo 38% del agua en fugas?”, preguntó la panista Mariana Gómez del Campo a Marcelo Ebrard, titular jefe de gobierno del DF.

En la tribuna de la Asamblea Legislativa capitalina y ante funcionarios que asistieron al tercer informe de labores del gobernante local, la coordinadora del grupo parlamentario del PAN fue más allá y le reprochó la anticuada ceremonia, “propia del viejo régimen autoritario del que usted formó parte”.

Decidida a distinguirse como una legisladora de oposición, la panista acusó a Ebrard de usar los programas sociales de manera clientelar y le exigió que “saque las manos” del proceso de sucesión del presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF).

Al dar el posicionamiento de su bancada, los presentes escuchaban atentos el mensaje y la escena. Ebrard no disimulaba su

molestia y fuera de micrófono hizo un comentario justo cuando Gómez del Campo reconocía el esfuerzo por la recuperación de los espacios públicos y para peatones y ciclistas; “lástima que no todos podamos pedalear escoltados, como lo hace usted”.

Sobre derechos humanos, dijo, el saldo es negativo e hizo mención de los casos Casitas del Sur y New's Divine. “A 14 meses del doloso y fallido operativo de la discoteca, no se ha hecho justicia para los familiares de los jóvenes asesinados. Le exigimos que rinda cuentas y deje de encubrir a los responsables”.

En una de las galerías del recinto legislativo, un grupo de padres de los jóvenes que murieron en esa tragedia intercambiaban opiniones. Juan Piedras, padre de

Alejandro Piedras, reveló que fueron invitados por el PAN, luego de haber sacado una manta, la cual pusieron al revés, donde exigían castigo a los culpables.

Sin embargo, personal de seguridad del recinto legislativo evitó a toda costa que la manta fuera desplegada. “Tolerancia, ¿cuál tolerancia?”, comentaban en el pasillo algunas personas.

Ciudad “aterradora”

En su intervención, la panista

también calificó de “aterradora” la situación de inseguridad que vive la ciudad de México. “A diario los capitalinos nos jugamos la vida, la tranquilidad de nuestras familias y nuestro patrimonio”.

En su discurso, dijo que AN será una oposición responsable que pugnará por la eliminación de comisiones innecesarias y la transparencia de los recursos para los grupos parlamentarios. “Esperamos que el gobierno tome verdaderas acciones de reducción del gasto y no sólo medidas populistas y mediáticas”.

Al final de su mensaje, Mariana Gómez del Campo volteó a ver de reojo a Ebrard y sólo esbozó una leve sonrisa.

“A diario los capitalinos nos jugamos la vida, la tranquilidad de nuestras familias y nuestro patrimonio”



Mariana Gómez del Campo, líder del PAN en la ALDF



Fecha 18.09.2009	Sección DF y Edomex	Página 23
----------------------------	-------------------------------	---------------------



POSTURA. La coordinadora del PAN mantuvo un tono crítico en su discurso ante la Asamblea del DF